

# Stellungnahme

Eingebracht von: Stangl, Bernhard

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Werte Damen, Werte Herren, Werte Entscheidungsträger!

Ich erhebe Einspruch gegen den geplanten Gesetzesentwurf (Änderung des Epidemiegesetzes), der behördlichen Willkür Tür und Tor öffnet und mit den gültigen demokratischen Werten und Grundsätzen unserer Verfassung NICHT vereinbar ist (Artikel 1 Bundesverfassungsgesetz - Das Recht geht vom Volke aus).

Die gültige UNO-Menschenrechtsverfassung (insbesondere Artikel 30) sollte unbedingt beachtet werden.

Hochachtungsvoll

Bernhard Stangl